

Kleine Stars in der großen Manege

■ Birkigt/Wurgwitz

Die Grundschule „Ludwig Richter“ aus Birkigt macht derzeit mit dem 1. Ostdeutschen Projektzirkus André Sperlich ein Zirkusprojekt. Die Kinder sind dabei die Stars in der Manege. Sie erarbeiten sich in dieser Woche ein eigenes Zirkusprogramm und werden Clowns, Zauberer, Fakire, Akrobaten und Feuer-spucker sein. Die Vorstellungen finden dann am Montag, um 17 Uhr, und am Dienstag, um 10 Uhr und 17 Uhr, statt. Der Zirkus gastiert auf dem Festplatz an der Burgker Straße in Freital und alle Interessierten sind zu den Zirkusvorstellungen eingeladen.

Dass sinnvoller Unterricht nicht immer im Klassenzimmer stattfinden muss, zeigten vergangene Woche bereits die Schüler der Grundschule „Am Albertschacht“ Wurgwitz gemeinsam mit den Vorschulkindern der Kita „Kinderland“. Zusammen mit Lehrern und Hortnerinnen übten sie fleißig für ihr Zirkusprogramm im Projektzirkus. „Die Vorstellungen waren restlos ausverkauft und wurden von den vielen Zuschauern mit tosendem Applaus geehrt“, teilt der Förderverein der Schule mit. (SZ/wei)



Die Grundschule Birkigt trainiert im Projektzirkus André Sperlich. Die Schüler Emely Bungert (2.v.r.), Felix Brehm und Hannah Webers üben eine Taubennummer zusammen mit Zirkusmitarbeiterin Dajana Slepitschka ein.

Foto: Karl-Ludwig Oberthür